

"Cadena de Desaciertos" de Isabelita: Voceros Gremiales

Las Relaciones Entre el Ejecutivo y el Aparato Sindical Argentino, al Borde de la Ruptura

BUENOS AIRES, 7 de febrero. (AP, AFP y ANSA) Las relaciones entre el Poder Ejecutivo y el aparato sindical peronista argentino están al borde de un quiebre, que eventualmente puede derivar en una crisis partidista, afirmaron hoy voceros gremiales que atribuyeron a la Presidente Isabelita "una cadena de desaciertos".

La decisión sindical fue resultado de la entrevista que sostuvo ayer la Primera Mandataria con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Victorio Calabro, uno de los líderes del peronismo disidente.

Un grupo de 34 diputados del peronismo gremialista amenazó anoche renunciar, indignados por la política aperturista iniciada por Isabelita.

Dirigentes de la Confederación General del Trabajo, organización que ordenó la expulsión de su seno de Calabro, señalaron que éste después de reunirse con Isabelita, "se dio el lujo" de ratificar sus expresiones de oposición al gobierno.

Antes que Isabelita se reuniera con Calabro, los 34 diputados gremialistas trataron infructuosamente de convencerla de que no recibiera al gobernador bonaerense. "Hablamos con cruda franqueza y no fuimos con flores", dijo uno de ellos, que pidió no ser identificado. "Ahora, después de esto, es difícil que volvamos", agregó.

Versiones de prensa señalan hoy que los gremialistas están tan molestos que amenazaron "con pelear nuevamente contra el gobierno peronista o contra quien sea", si llega a consumarse la alianza del oficialismo con Calabro.

El interés de Isabelita en reunirse con Calabro consis-

te en su deseo de reunificar al peronismo, con vistas a las elecciones generales previstas para este año. Calabro fue expulsado del justicialismo y del gremialismo oficialista, después de indicar que el gobierno marchaba a la deriva y de sugerir la renuncia de Isabelita.

Sin embargo, tras Calabro existe una importante masa de peronistas independientes y de izquierda, hecho que impidió al peronismo ortodoxo consumir la intervención de la provincia de Buenos Aires, hecho que habría acarreado enfrentamientos.

Trascendió, asimismo, que en los próximos días Isabelita se reunirá con otro líder purgado del peronismo, el ex Presidente Héctor Cámpora quien —al parecer—, también atrae grandes sectores nacionales tras su posición progresista.

Un hecho paradójico ocurrió hoy, cuando Calabro prohibió la realización (mañana) de un acto masivo, organizado para apoyar a Cámpora y solicitar su retorno a la política activa.

"IMPORTANTES DATOS LA SEMANA PROXIMA"

En otro orden de cosas, el ministro de Bienestar Social, Anibal Demarco, prometió hoy "revelaciones tremendas" para la próxima semana.

Según una entrevista publicada esta mañana, Demarco dijo que "personalmente" dará a conocer "importantes datos sobre los resultados de las investigaciones sobre el

manejo y destino de fondos en el Ministerio que dirige. "Buscando, hemos llegado muy hondo y encontramos cosas tremendas. Por ahora guardaré silencio, pero cuando hable el país se enterará de cosas mucho más importantes", agregó.

El ejército lanzó hoy violentas críticas contra el gobierno. "El camino hacia la destrucción se caracteriza por el desorden en las instituciones, la inmoralidad de algunos funcionarios, el silencio cómplice de los que tienen en sus manos los medios como frenar los desbordes, prefiriendo dejar hacer", acusó el coronel José Horacio Verma, jefe del departamento de Personal del comando del III Cuerpo del Ejército, acantonado en Córdoba, en una ceremonia realizada para recibir a nuevos reclutas.

Al concluir hoy una reunión de la mesa directiva de la Unión Cívica Radical (UCR), ésta, la mayor agrupación opositora, lanzó un llamado nacional "para asegurar la vigencia de los derechos humanos y el sistema republicano", además de

EXCELSIOR

Desmiente el Gobierno Argentino la Posible Devaluación del Peso

BUENOS AIRES, 7 de febrero. (AFP)—Las versiones sobre una nueva y severa devaluación del peso argentino fueron desmentidas hoy aquí por el ministro de Economía, Emillo Mondelli.

Dicha información había sido publicada hoy sábado por el diario conservador "La Prensa", que citando fuentes bursátiles, decía que la medida era el paso previo a una mayor liberación del mercado de cambios, y la terminación de las minidevaluaciones, lo que facilitaría la realización de operaciones comerciales con el exterior.

Al negar la información, Mondelli agregó que "decisiones de este tipo deben ser adoptadas dentro de una política general".

Finalmente, al ser interrogado sobre la posibilidad de que su ministerio retirara los proyectos de presupuesto nacional y de reformas impositivas —presentados por su antecesor Antonio Cafiero—, actualmente en el Congreso, Mondelli señaló que el tema es "delicado y hasta político", por lo que "será analizado en detalle".